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Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal a implantação de uma faixa de pedestres em

frente à UBs Dr. Pedro Diógenes Júnior, no Bairro São Benedito, neste município.

JUSTIFICATIVA:

O trânsito é uma questão urbana de grande importância e precisa ser observado

na vida cotidiana da cidade, para que sejam adotadas medidas de segurança capazes de reduzir

e/ou erradicar o risco de acidentes, sejam leves ou Braves. O planejamento do trânsito urbano

implica, necessaria mente, na criação de um ambiente mais seguro, acessível e sustentável para

condutores de veículos e, principalmente, para pedestres.

Os excessos cometidos no trânsito resultam, muitas vezes da falta de organização

e planejamento, que engloba também a sinalização. Nesse sentido, em conversa com os

moradores do Bairro São Benedito e demais usuários do Programa "PDF Mais Saúde", que passou

a funcionar na Unidade Básica de Saúde Dr. Pedro Diógenes Júnior, nos relataram da necessidade

de instalação de uma faixa de pedestres em frente àquela Unidade.

De fato, há um redutor de velocidade do tipo lombada, mas que não garante a

parada de veículos para que os pedestres atravessem a via, para ter acesso à Unidade. Há de se

A Vereadora abaixo assinada, no uso de atribuições legais e regimentais, submete

à apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida e submetida ao esclarecido Plenário,

seguinte lndicação: Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Mariana Almeida Nascimento, a

implantação de uma faixa de pedestres em frente à UBS Dr. Pedro Diógenes Júnior, no Bairro São

Benedito, neste município.
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considerar que muitos usuários que procuram atendimento médico têm problemas de

mobilidade reduzida, tendo dificuldade de atravessar a rua com agilidade, sendo necessário uma

faixa de pedesÜes, para que façam isso de forma segura.

Com o funcionamento do Programa "PDF Mais Saúde", está tendo atendimento

médico na UBS todos os dias da semana das 7h às 22h e aos sábados e domingos das 7h às 13h.

lsso fez com que aumentasse consideravelmente o fluxo de pessoas que vem de várias

localidades da cidade em busca de atendimento médico ambulatorial, justificando ainda mais a

necessidade da implantação de uma faixa de pedestres em frente à UBS Dr. Pedro Diógenes

Jú nior.

Pelo exposto e, na expectativa de poder contar com o entendimento e apoio dos

nobres pares, submeto essa indicação à apreciação do esclarecido Plenário.
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